

Verein Muzicamea: Jahresbericht 2022

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Gönnerinnen und Gönner, liebe Interessierte

Wir blicken auf ein ereignisvolles Vereinsjahr zurück und möchten euch gern darüber berichten. Der Vorstand traf sich insgesamt an 6 Sitzungen und bearbeitete folgende Themen:

Mitgliederversammlung: Zum ersten Mal konnten wir die Mitgliederversammlung vor Ort durchführen. Das gegenseitige Kennenlernen war eine grosse Bereicherung und der anschliessende Aperó mundete allen.

Abschluss erstes Jahr Grundkurs: Mitte Juni 2022 mit dem Ende des Schuljahres schloss auch das erste Jahr des musikalischen Grundkurses. 11 Kinder, welche während eines Jahres Klarinette oder Trompete gelernt hatten, spielten zusammen vor den Eltern und Geschwister und es war rührend zu sehen, mit wie viel Freude und Stolz sie es taten.

Zweiter Sommerkurs: Im zweiten Sommerkurs starteten 10 Kinder mit Querflöten und Tiefblasinstrumenten (Euphonium und Posaune). Wie die Bilder auf der Homepage zeigen, waren die Kinder voll Begeisterung dabei. Neben dem Instrumentenunterricht liegt ein Schwerpunkt auf der musikalischen Grundausbildung. Das beinhaltet viele Rhythmusspiele, Bewegung, Erfahrungen des Raumes, Höhrerfahrungen und natürlich Freude an der Musik. Ergänzend zu den geschenkten Instrumenten aus einer Blasmusik konnten wir dank der grosszügigen Spende einer Stiftung drei Instrumente dazu kaufen. Herzlichen Dank!



Regulärer Betrieb ab September 2022: Im September begannen für alle 21 Kinder die wöchentlichen zweistündigen Musikproben. Sie erhalten Gruppenunterricht pro Instrument (Registerproben), und zusätzlich üben sie gemeinsam Stücke ein (Tutti-proben). Vorgesehen ist, dass sie im Mai 2023 zusammen ein kleines Konzert für die Eltern und die KlassenkollegInnen geben.

Lehrpersonen: Für unsere vier Instrumentengruppen haben wir drei Lehrpersonen, eine Frau und zwei Männer. Ein neuer, älterer und sehr erfahrener Blechblas-Lehrer übernimmt zwei Gruppen. Er leitet auch die meisten Tutti-Proben. Wir sind sehr froh, ihn gefunden zu haben, denn er engagiert sich stark für das Projekt und die Kinder folgen seinem Unterricht sehr motiviert.

Ein Problem bleibt die Organisation vor Ort, die Elternkontakte und teilweise der Wissenstransfer und das Coaching der Lehrpersonen. Unsere Präsidentin ist mit diesen Aufgaben sehr gefordert. Das Übertragen gewisser Aufgaben an eine Lehrerin der Schule in Ceptura brachte nicht die gewünschte Entlastung und so suchen wir weiterhin nach tragfähigen Lösungen.

Geldmittelbeschaffung: Von zwei Privatpersonen ging ein grosser Betrag als Spende ein, vielen herzlichen Dank. Dann war die Spenden-Aktion von drei Schulklassen aus Brüttisellen / Uster ein riesiger Erfolg. Die Kinder bastelten über Wochen kleine Geschenke wie Schlüsselanhänger, Seifen, Schnur-Bälle, Karten, Ketten und vieles mehr. Der Erlös (Fr. 2700.-) kam vollumfänglich unserem Verein zugute. Eine Gönnerin schenkte zusätzlich

90 Säckli mit Baumüssen zum Verkauf und eine weitere Gönnerin spendete allen Kindern und Erwachsenen an diesem kalten Wintermorgen den Znüni. Ein grosses, herzliches DANKE euch Kindern, Lehrpersonen, Helferinnen und Helfern.



Spendenaktion der Schulklassen

Instrumente: Dank Mund zu Mund Propaganda erhalten wir immer wieder Instrumente geschenkt. So kamen wir zu zwei Querflöten und eine Trompete, welche wir bereits nach Rumänien transportieren liessen. Diese kleine Reserve brauchen wir, um den Kindern ein anderes Instrument abzugeben, wenn eine Reparatur nötig ist.



Ausblick: Im August 2023 findet kein Sommerkurs statt. Der Einstieg der Kinder in die verschiedenen Instrumentengruppe ist gelungen. Die reguläre Unterrichtszeit im Register und Tutti haben jetzt Priorität.

Der Vorstand wird sich intensiv mit dem Konzept und einer tragfähigen Lösung für die Organisation vor Ort befassen.

Wir danken euch, liebe Vereinsmitglieder, Gönnerinnen und Gönner, für euer Vertrauen in unser Projekt. Ein herzliches Danke an alle, die uns finanziell unterstützten. Nur dank euch allen ist es uns möglich, die Jugendblasmusik in Ceptura am Laufen zu halten.

Die Präsidentin, Mihaela Barbu Petkov

Verein Muzicamea: Jahresrechnung 2022

Bilanz 2022	01.01.2022	31.12.2022
Kasse	376.45	5.60
Bankkonto	9'457.55	14'729.72
Eigenkapital	-9'834.00	-9'834.00
Gewinn		4'901.32

Erfolgsrechnung 2022	Einnahmen	Ausgaben	Vergleich 2021	Budget 2023
Spenden	5'352.92		2'965.00	5'000.00
Mitgliederbeiträge	7'150.00		4'230.00	7'000.00
Elternbeiträge				300.00
Instrumente		2'398.75	0.00	-2'100.00
Verbrauchsmaterial Instrumente			-888.00	-600.00
Reparatur				-600.00
Honorar Lehrpersonen		4'007.00	-1'420.00	-6'840.00
Spesen Geschäftsleitung		393.00	-327.00	-400.00
Gebühren		45.00	-48.00	-50.00
Administration		757.85	-389.30	-550.00
Unvorhergesehenes				-1'000.00
Total Einnahmen/Ausgaben	12'502.92	7'601.60		
Gewinn		4'901.32	4'122.70	160.00

Bemerkungen

Honorar Lehrpersonen: Die Erhöhung ist auf die Erweiterung um zwei Gruppen zurückzuführen.

Verbrauchsmaterial und Reparaturen: Es fielen keine Kosten an.

Administration: Die höheren Kosten sind hauptsächlich auf den Druck des Flyers zurückzuführen.